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ПРОТОКОЛ 

заседания Методического совета 

07.12.2022           № 2 

г. Алчевск 

 

Председательствующий   – доц. Кунченко А.В. 

Секретарь     – Малюта Е.Р. 

 

Общее число членов Методического совета – 48 чел. 

Присутствовали – 38 чел. 

 

Повестка дня: 

1.Реализация образовательных программ, приводящих к получению двух дипломов 

(программы двойных дипломов). Особенности реализации, возникающие проблемы 

(докладчики – деканы факультетов). 

2. Результаты проведения диагностических работ при подготовке к аккредитации 

(докладчик – О.А. Коваленко). 

3. О разработке типовой формы плана работы кафедры (докладчик – А.В. Кунченко). 

4. Разное. 

 

1.  СЛУШАЛИ: 

по первому вопросу выступили деканы факультетов о реализации 

образовательных программ, приводящих к получению двух дипломов. Особое внимание 

было уделено возникающим проблемам, особенностям реализации. Отмечено количество 

студентов, обучающихся по указанным программам: 

• на факультете металлургического и машиностроительного производства на 

кафедрах: ТОМП – 7 студентов, ГЭМиО – 5 студентов; 

• на факультете фундаментального инженерного образования и инноваций на 

кафедрах: АДиСК – 10 студентов, ИМиС – 11 студентов, ПС – 6 студентов; 

• на факультете автоматизации и электротехнических систем на кафедрах: 

АУТП – 8 студентов, ЭМС – 7 студентов, СКС – 11 студентов. 

Это программы, которые реализуются совместно с программами БГТУ им. В. Г. 

Шухова. В системе дистанционного обучения составлено и размещено расписание по 

ликвидации разницы в программах. 

ПОСТАНОВИЛИ: 

1.1. Усилить контроль за посещаемостью и успеваемостью, в частности 

преподавателям общеобразовательных кафедр. 

1.2.  Заведующим кафедрами проконтролировать наполнение дисциплин в 

системе дистанционного обучения. 

 

2. СЛУШАЛИ: 

по второму вопросу были рассмотрены результаты проведения диагностических 

работ при подготовке к аккредитации. Начальник УМО Коваленко О.А. ознакомила с 

нормативно-правовой базой, касающейся проведения диагностических работ в процессе 

аккредитации, и результатами проведения диагностических работ. 

 



 


